

## **Press Release** (Untuk disiarkan segera)

Contact Person :

### **WEGE Gelar *Topping Off Ceremony* Stasiun Pemberhentian Pertama Kereta Cepat Jakarta Bandung**

**Bobby Iman Setya**  
Corporate Secretary  
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.  
Hp. 081285351137

**Jakarta, 31 Juli 2021** – WEGE bersama PT Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) menggelar seremoni *Topping Off* proyek pembangunan Stasiun Kereta Cepat Halim, Jumat (30/7). Hal ini juga menandai bahwa kegiatan konstruksi sudah memasuki tahap penyelesaian (finishing). Kegiatan tersebut digelar dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan.

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003  
Fax : +6221 86904146  
Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)

Hadir dalam kesempatan tersebut, *Project Manager* WEGE Syamsul Bachri Yanuar, *GM Project Development* PT KCIC Vianda M Mangan, *Project Manager* WIKA HSRCC Moch. Arifin, serta *Deputy PM WIKA HSRCC - Station Section* Didiet Hadianto.

Hingga saat ini progress pekerjaan telah mencapai nilai 24,46 persen dan ditargetkan selesai pada Desember 2022. Dari lima stasiun pemberhentian KCJB. Dalam proyek KCJB ini, WEGE membangun dua stasiun pemberhentian yakni Stasiun Halim dan Stasiun Karawang, serta Stasiun integrasi LRT - KCJB.

Proyek stasiun Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) Halim, Jakarta Timur dibangun pada area seluas 41.447 meter persegi. Bangunan stasiun ini akan terdiri tiga lantai, pada are lantai satu dan dua akan difungsikan sebagai komersial area, office, waiting hall, dan dormitory seluas 5.605 meter persegi. Sedangkan platform dan jalur kereta berada pada lantai tiga.

Aksesibilitas stasiun KCJB dirancang mengintegrasikan moda transportasi massal seperti LRT dan Transjakarta serta dekat dari akses gerbang tol. Sebanyak 13 unit eskalator dan delapan lift melengkapi fasilitas bagi pengguna transportasi massal ini. Dalam satu hari, stasiun ini memiliki daya tampung penumpang sekitar 10.000 - 45.000 orang per hari\* (sebelum masa pandemi).

Sebagai Proyek Strategis Nasional Stasiun Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB), KCJB memiliki panjang trase 142,3 kilometere. Dengan lima stasiun pemberhentian yaitu Stasiun Halim di Jakarta Timur, Karawang, Walini di Kabupaten Bandung Barat, dan Tegalluar di Kabupaten Bandung, hingga Padalarang di Kabupaten Bandung Barat dengan waktu tempuh hanya 45 menit. Untuk pembangunan depo, KCIC akan membangun fasilitas lengkapnya dekat dengan Stasiun Tegalluar.

Riset *Digital Corporate Index Top Digital Corporate Brand Award 2021* dilakukan pada bulan Mei hingga Agustus 2021 terhadap 114 Perusahaan BUMN, 629 perusahaan BUMD, dan lebih dari 400 perusahaan subsidiary BUMN di seluruh Indonesia.

Riset ini dilakukan dengan metode Desk Research dengan menggunakan 3 Parameter penilaian digital, yaitu: *Search Engine Aspect*, *Social Media Aspect*, dan *Website Aspect*.